

«Pferde sind meine Passion»

Marcel Scheiwiller schätzt den Kontakt mit Pferdefans an der Offa.

Was macht für Sie die Teilnahme an der Offa aus?

Marcel Scheiwiller: Wir züchten schon viele Jahre Schweizer Warmblutpferde und bilden sie selbst aus, fördern sie weiter als Dressur- oder Springpferde und an der Kutsche als Zugpferde. Eine Ausstellung wie die Offa ist für die Ausbildung der Jungpferde eine gute Erfahrung. Zugleich ist die Teilnahme für uns als Pferdebesitzer ein sehr schönes Erlebnis und Werbung für unser Pferdeparadies Sonnenburg in Oberbüren.

Was erwartet die Besuchenden an Ihrem Stand?

Sie erleben unsere Pferde hautnah in den Stallungen und bei den Aufführungen. Bei unserer Sportpferdezucht ist speziell, dass die Pferde sehr vielseitig ausgebildet und eingesetzt werden. Des Weiteren setzten wir alle Pferde in der Landwirtschaft für anfällige Feldarbeiten ein, wie beispielsweise zum Kreiseln. An der Offa stellen wir ausserdem unsere Zuchtstute Diana vom Pferdeparadies mit ihren fünf Nachkommen, die Vollgeschwister sind, vor.

Was fasziniert Sie persönlich an der Arbeit mit Pferden?

Pferde sind für mich eine Passion. Ich bin auf unserem Bauernhof in Oberbüren mit Pferden aufgewachsen. Dadurch habe ich sehr früh den Kontakt



Marcel Scheiwiller und Lebenspartnerin Nadine Münch sind erfolgreiche Züchter. Bild: zvg

zu ihnen erleben und lernen dürfen. Mein Vater hat unseren Betrieb bereits mit den Pferden bewirtschaftet, was mich immer sehr fasziniert hat – Zugpferde angespannt an Landmaschinen wie Kreiselheuer, Kreiselschwader, Güllewagen oder Heulader.

An welche Messebegegnung erinnern Sie sich besonders gerne zurück?

Wir durften schon zweimal an der Offa teilnehmen. Im Jahr 2014 fuhren wir zweispännig mit der Kutsche und nahmen am Freispringen und dem Jungpferdekurs teil. Für mich persönlich war 2015 ein emotionales Erlebnis, da ich erstmals mit einem selbst gezüchteten und selbst ausgebildeten Vier-

spänner an einer Veranstaltung fahren konnte. In diesen beiden Jahren konnten wir uns sogar am CSIO St. Gallen präsentieren.

Mit welchen Anfragen kommen die Besuchenden häufig auf Sie zu?

Eine ist sicher, ob man die Sportpferde auch als Zugpferde in der Landwirtschaft einsetzen kann – oder genau umgekehrt, warum wir Sportpferde als Zugpferde für die Landwirtschaft einsetzen. Da wir auch Auslaufboxen für Pensionspferde und eine eigene Fohlenaufzucht haben, gibt es natürlich auch Fragen dazu sowie unseren Kutschen- und Gesellschaftsfahrten. (bsr)

.....
www.pferdeparadies-scheiwiller.ch